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Sala das Sessões

P'esldenie

PIO SALARINI, Vereador ao final firmado, no uso de
suas atribuições regimentais, requer à Mesa, após ouvido o Plenário, seja
encaminhado expediente ao Exmo. Sr. Moacyr Carone Assad, DD. Prefeito
Municipal, onde solicita o que segue:

Que a municipalidade coloque em dia o repasse do
convênio com o MEPES, para efeito de pagamento dos funcionários das
creches.

Segundo informações, o repasse está paralisado há mais de
04 (quatro) meses, no que estas funcionárias no mesmo período, estão sem
receber os salários.

Nestes termos, pede-se urgente atenção ao presente

pedido, pondo-se fim ao problema acima referido.

Sala das sessões, 05 de outubro de 1999.

O  SALARINI

Vereador
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